

## Eine französische Tradition lebt in Niederwerrn wieder auf

Der „Förderkreis für internationale Gemeinde Partnerschaft“ FIGP Niederwerrn hatte am Donnerstag, den 20. 11. 2025, rechtzeitig zur Erscheinung des „Neuen Weines aus Frankreich“ zu einem „Beaujolais Primeur Abend in den Bürgersaal des „MittenIm“ in Niederwerrn eingeladen.

Der FIGP möchte diese Tradition wiederaufleben lassen, und mit seinen Mitgliedern, Freunden und allen an der französischen Kultur interessierten Gästen dieses spritzige, französische Getränk entdecken, das jedes Jahr im November auf der ganzen Welt gefeiert wird.

Der Bürgersaal im „MittenIm“ wurde liebevoll mit ganz viel französischem Flair dekoriert. Nach der Begrüßung der Gäste durch dem 1. Vorsitzenden des FIGP, Thomas Wohlfahrt, wurde zum Beaujolais Primeur ein leckerer Käseteller gereicht. Nach anfänglicher Skepsis, ob sich überhaupt einige Interessierte Gäste finden, welche mit uns den Beaujolais probieren, waren wir überrascht, dass der Bürgersaal mit seinen 60 Plätzen vollständig besetzt war. Dadurch entstanden gute Gespräche und neue Bekanntschaften und ein geselliger Abend nahm seinen Lauf. Erst, nachdem alle Flaschen des wunderbaren Beaujolais geöffnet und getrunken waren, klang der Abend noch mit dem traditionellen „Le Madison“, einer bevorzugten Linedance Formation unserer normannischen Freunde aus.

Vielen Dank an Alle, die mitgeholfen haben, diese schöne Beaujolais Primeur Tradition in Niederwerrn wiederaufleben zu lassen. Und Danke natürlich an alle Gäste, die gekommen sind und mit uns gefeiert haben.

Für den Vorstand  
gez. Thomas Reder  
Schriftführer, FIGP